

bateeq

Spring/Summer 2020 Collection Ready-to-Wear

Jakarta, 26 Oktober 2019 - Pada *Jakarta Fashion Week* kali ini yang diselenggarakan di Senayan City, bateeq kembali hadir mempersembahkan 16 *womenswear* dan 4 *menswear* *Spring/Summer 2020 collection* dengan tema 'Sejari'. Tema koleksi musim ini terinspirasi dari jejak suku Betawi yang dipercaya merupakan campuran dari beragam etnis yang sudah lebih dulu hidup di Jakarta, seperti orang Sunda, Jawa, Arab, Bali, Sumbawa, Ambon, Melayu, dan Tionghoa. Dalam prosesnya, beragam kebudayaan asing ini lambat laun diterima dan melebur menjadi satu hingga melahirkan budaya baru tanpa menghilangkan identitas kebudayaan dasarnya. Makna dari kata 'Sejari' merepresentasikan keberagaman yang menyatu.

Motif yang digunakan untuk koleksi *Spring/Summer 2020* adalah Aluwung. Kata Aluwung berasal dari bahasa Sansekerta yang berarti lebih baik. Motif ini diambil dari motif tradisional Jawa yaitu kawung. Dalam kaitannya dengan kata suwung yang berarti kosong, motif kawung menggambarkan kekosongan nafsu dan hasrat duniawi, sehingga menghasilkan pengendalian diri yang sempurna. Pada motif Aluwung, terdapat penataan kawung secara acak, tetapi jika dilihat dari jauh bentuknya tetap kawung dalam versi yang lebih besar dan bergradasi.

Bateeq masih berkolaborasi dengan salah satu industri rumah tangga lokal di Klaten, Jawa Tengah yang mempekerjakan lansia untuk membuat kain tenun lurik. Tenun lurik yang digunakan dalam koleksi kali ini merupakan pengembangan dari sisa daur ulang kapas produksi kami sendiri yang diolah menjadi benang kemudian diproses menggunakan alat tenun bukan mesin (ATBM). Kain tenun lurik dipadukan dengan bahan Bemberg dan Tencel yang ramah lingkungan karena kedua seratnya memiliki sifat semi sintetis dan dapat terurai. Bahan lain seperti *chiffon*, *cotton-polyester*, *cotton twill*, *denim*, dan *jacquard* dapat terlihat dalam koleksi ini. Palet warna yang digunakan dalam koleksi ini lebih berwarna dengan nuansa *exuberance orange*, *goldenrod*, *navy*, dan *off-white* yang dipadukan dengan motif Aluwung. Aksesoris yang digunakan seperti tusuk konde untuk wanita dan topi *roll-up* untuk pria ditambahkan agar memberikan tampilan yang lebih aktif dan dinamis.

Koleksi bateeq dapat dipakai dalam segala kesempatan, mulai dari *outfit* siang hari ke malam hari, dari acara formal ke acara yang lebih santai, selain tetap selalu mengikuti tren yang ada, juga tetap mempertahankan batik sebagai warisan budaya di Indonesia. Hingga saat ini, bateeq tersebar di 85 lokasi di seluruh Indonesia. Untuk informasi tambahan, silakan mengunjungi situs web kami di www.bateeq.com.